

Volksbank-Geschäftsstelle Weitefeld erstrahlt nach Umbau vollausgestattet in neuem Glanz

Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter und Kundinnen sowie Kunden der Volksbank-Geschäftsstelle in Weitefeld können aufatmen: Der Umbau der Filiale ist abgeschlossen und auch die neuen Geräte zur Bargeldversorgung wurden erfolgreich in Betrieb genommen.

Im Februar dieses Jahres hatten Unbekannte unbefugt Zugang zu den Räumlichkeiten der Bankfiliale in Weitefeld erlangt und dabei den Geldautomaten zerstört. Beim Versuch, das Gerät gewaltsam zu öffnen, wurde dieses sowie der darin befindliche Bargeldbestand irreparabel beschädigt.

Ihrem Grundsatz der Nähe zur Kundschaft verpflichtet, nahm die Volksbank den Geschäftsbetrieb in Weitefeld zwar schnellstmöglich wieder auf – jedoch zunächst ohne die notwendigen Geräte zur Bargeldversorgung.

In den folgenden Monaten bekam die Volksbank Daaden, zu der die Geschäftsstelle Weitefeld gehört, die Auswirkungen von Fachkräftemangel, langen Lieferketten und bürokratischen Hürden deutlich zu spüren. Ein neuer Geldautomat gehört inzwischen zu den schwer zu beschaffenden Gütern: Nur wenige Hersteller können kurzfristig Ersatz liefern und auch die Installation der erforderlichen Sicherheitstechnik innerhalb kurzer Zeit ist kaum realisierbar. Hinzu kamen umfangreiche Reparaturen an der Filiale, die im Zuge des Umbaus vollständig überholt wurde.

Im November erhielt die Bank schließlich das lang ersehnte „Go“ zur Inbetriebnahme des neuen Geldautomaten.

„Wir sind erleichtert, dass wieder Normalität für die Besucherinnen und Besucher der Geschäftsstelle in Weitefeld einkehrt. Für das entgegengebrachte Verständnis unserer Kundschaft bedanken wir uns sehr. Auch für unsere Geschäftsstellen in Daaden und Herdorf bedeutet die Wiederherstellung der Bargeldversorgung in Weitefeld eine große Entlastung“, betonen die Vorstände der Volksbank Daaden eG, Dieter Stricker und Patrick Hatzmann.



Der Umbau der Volksbank Daaden Geschäftsstelle in Weitefeld ist abgeschlossen.

Im Bild v.l.: Privatkundenberater Alexander Zollitsch, Geschäftsstellenleiter Dirk Schöler, Servicemitarbeiterin Kirsten Dollischek sowie die Privatkundenberater Micha Haubrich und Jutta Dippel

Volksbank-Geschäftsstelle Weitefeld erstrahlt nach Umbau vollausgestattet in neuem Glanz

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Volksbank-Geschäftsstelle in Weitefeld sind froh, Ihren Kunden wieder Service im gewohnten Maße bieten zu können.



Auch der neu gestaltete Innenraum bietet eine angenehme Atmosphäre und lädt zu guten Gesprächen ein.

